

serions heureux d'y voir le plus grand nombre possible de nos membres, de prier et de nous entretenir avec eux, pendant trois jours, des intérêts de nos œuvres. »

Dans une lettre au Président général, (23 janvier 1913), Son Em. le cardinal Vincent Vannutelli disait : « A l'occasion des fêtes du mois d'avril, le Souverain Pontife se propose bien de vous faire connaître, par une lettre spéciale, ses paternels sentiments de gratitude et d'intérêt pour la Société ; mais Il m'a chargé de vous dire, dès à présent, sa vive satisfaction pour le zèle inlassable du Conseil général, ainsi que de vous faire part de la Bénédiction apostolique, qu'avec effusion de cœur Il envoie au digne Président et aux membres, et à tous ceux qui s'emploient en faveur de cette œuvre si éminemment charitable. » (1)

La célébration du centenaire de notre fondateur est donc particulièrement agréable au cœur du Saint-Père.

Mais comme la distance, les occupations et les exigences de la santé empêchent la plupart des confrères de l'étranger de se rendre à Paris en avril prochain, Monsieur le Président général demande à tous les confrères de s'associer aux actions de grâces que le Conseil général rendra à Dieu durant les fêtes du centenaire.

« Nous engageons chaque conférence, dit le Président général, à faire, à l'occasion de cet anniversaire, célébrer une messe pour remercier Notre-Seigneur des bienfaits dont il nous a comblés, et pour solliciter de Lui les grâces dont nous avons besoin pour continuer et développer nos œuvres.

« Nous demandons aussi à nos conférences de faire à leurs familles une aumône spéciale, soit en augmentant les modestes secours qu'elles ont coutume de leur distribuer, soit en accordant à quelques-unes d'entre elles une allocation extraordinaire qui les tire d'un réel embarras. Il nous semblerait utile de profiter de cette occasion pour apprendre ou rappeler à nos pauvres ce qu'a été Ozanam, ce qu'il a fait pour ses frères malheureux, et de leur distribuer une image qui puisse orner leurs modestes logis et que nous avons fait préparer dans ce but. »

(1) *Bulletin de la Société Saint-Vincent de Paul*, février 1913.